

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, abril 26 de 2019.

Buscar    

TEMAS DESTACADOS: [Primer feria esotérica](#) | [Posgrados](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Abogados](#) | [Versión PDF 2019](#)

La empalizada afectó al río Cali y su cauce

Las autoridades recomendaron no visitar los ríos



VALLE DEL CAUCA

Jueves 25 de Abril, 2019

La Corporación Autónoma Regional, CVC, recomendó a la ciudadanía que se abstenga de realizar el popular paseo de olla, debido a la peligrosidad que representan las crecientes súbitas.

A su vez, varios ríos en todo el Valle del Cauca siguen con niveles altos de turbiedad.

La CVC alertó a los caleños para que se abstengan de realizar actividades en los ríos de la ciudad, esto es debido a que la temporada de lluvias, la cual puede provocar crecientes súbitas y tragedias.

Diego Luis Hurtado, director de la Regional Suroccidente de la CVC, informó que la temporada húmeda seguirá prevaleciendo, según pronósticos del Ideam.



En el FESTIVAL DE LOS POSGRADOS encuentra toda la información que requieres para tomar la decisión que cambiará tu rumbo profesional...

REGÍSTRATE AQUÍ y participa en el sorteo de bonos de regalo del Centro Comercial Chipichape.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Modelos webcam, un negocio que crece en Cali: ¿profesión o prostitución?](#)



[Dos robos quedaron registrados en cámaras de seguridad](#)



[El día que el diablo se apareció en Juanchito: ¿Verdad o leyenda?](#)



[Clavijo destapa sus cartas](#)



[La suciedad inunda a los caleños, vea porqué](#)

"No estimes el dinero en más ni en menos de lo que vale, porque es un buen siervo y un mal amo."

Alejandro Dumas, escritor francés

PUBLICIDAD

La entidad ambiental también recomendó a las personas que estén en un constante monitoreo del clima y que presten principal atención a las directrices de la Defensa Civil, la Secretaría de Gestión del Riesgo y el cuerpo de Bomberos.

Siguen las lluvias

En la mañana de ayer 25 de abril, una empalizada redujo el caudal del río Cali, el cual sigue manteniendo niveles altos de turbiedad.

Los troncos arrastrados por el agua impedían el correcto flujo del líquido.

Municipios como Florida y Tuluá continúan presentando cortes de agua. La intermitencia en el suministro del líquido se debe a turbiedad en las bocatomas de ríos como el Frayle y Las Cañas.

Suscríbete a nuestro boletín de noticias, ¡Es gratuito!

 Aceptar términos y condiciones[Facebook](#)[Twitter](#)[Messenger](#)[WhatsApp](#)

OTRAS NOTICIAS



Gobernación impulsa el deporte extremo en Obando

Hacer deporte extremo en Obando es ahora más viable, luego de la...



Sabores que nunca desaparecen

Uno de los retos de la actual administración departamental es...



Zarzal, semillero de campeones

Zarzal ha sido, desde hace muchos años, semillero de campeones de...



Gobernación fortalece infraestructura

En La Victoria, el Gobierno departamental ha adelantado...



Valle es territorio amigo de la niñez

Las acciones de promoción, prevención, garantía y restitución de...



Por el Pacífico navegan materiales para vía entre...

Transportar el material y las máquinas para construir una vía en...

Cuenta de Ahorros por Inte

Tu tarjeta débito llega a domici puedes recogerla en la sucurs que escojas.